
時東　まずは、高橋社長のこれまでの歩

みをお聞かせください。

高橋　私は大学在学中から、学習塾の講

師や家庭教師をしていました。ところが、

次第に塾や学校で子どもの学力を伸ばす

には限界があると感じるようになったん

です。なぜかというと、集団授業はもと

もと勉強ができる子にとっては無駄な時

間になり、一方で、勉強についていけな

い子どものフォローもしづらいからなん

です。そして個別指導の塾はというと、

いくら個別といっても実際にはマニュア

ルがあり、細やかな指導をするのは難し

いんですよ。そうして、一人ひとりの生

徒に合わせた授業で成績を上げるには家

庭教師がベストだと気付いた私は、生徒

に授業と授業の間を有意義に過ごしても

らえるようチームとしてサポートするべ

く、2018 年に当社を創業しました。

時東　御社に所属している講師さんは、

どういった方々が多いのでしょうか？

高橋　大学の医学部に合格した教え子

や、医学部や難関大の合格実績を持つ優

秀な学生たちが講師を務めています。実

は、私も経営と並行して家庭教師を続け

ているんですよ。講師を採用する際には

学力だけでなくコミュニケーション能力

も重視しています。激しい受験戦争を勝

ち抜き医学部に進学したからといって、

それを鼻にかけず生徒さんと接すること

ができなければ、優秀な講師とは言えま

せんよね。ですから、素直な心を持つ学

生だけを講師として採用しています。ま

た、当社は生徒さんと LINEグループを

通じて、担当講師、チューター（自学学

習サポーター）、スケジュール担当者が

一体となって、授業の内容や自習でどの

ような勉強に取り組むべきかを指導する

など、万全の体制を整えているんです。

時東　それは心強い。では授業をする際、

大切にされていることは何でしょうか？

高橋　生徒さんから「自分の話をしっか

り聞いてくれる」と信頼してもらえるよ

うな関係づくりを心がけています。その

ために、授業では生徒さんの希望や将来

の夢を、最大限に尊重し取り入れ、その

際には、親御さんとも情報を共有するよ

うにしているんです。

時東　今後の目標を教えてください。

高橋　当社は不登校・発達障害コースも

設けており、さまざまなお子さんの指導

をご依頼いただいています。外に出られ

ない子どもにとって家庭教師は外部との

接点になるので、授業のみならず、集団

での勉強会や合宿も開催しているんです

よ。今後も社会に貢献するため、前向き

に取り組んでいきたいですね。ただ、こ

の業界の問題点は、家庭教師になるため

の資格がなく講師の質も玉石混交である

こと。ですから当社は資格制度を創設す

るなど、他社とは異なるチャレンジを続

けるつもりです。そして「志望校に合格

できた！」「先生に教えてもらってよかっ

た！」と、たくさんの感謝の言葉をいた

だけるよう、今後もまい進していきます。
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優秀な家庭教師がチームでサポート
万全の体制で子どもの学力を伸ばす

私も、小学生のとき家庭教師に勉強を教えて
もらい成績が上がりました。高いスキルを持
つ講師さんが、生徒一人ひとりに寄り添って
くださる（株）soph さんなら、親御さんも安
心してお子さんをお任せできるでしょうね。
これからも高橋社長のご活躍で、一人でも多
くの生徒さんを笑顔にしていってくださいね。
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